

Palmira, Lunes 3 de febrero de 2014
Número 1144.14.519

HISTÓRICA DISMINUCIÓN DE HOMICIDIOS EN PALMIRA DEL 71.9% REGISTRADO EN EL MES DE ENERO DEL 2014

Como resultado de la gestión social y las acciones de fortalecimiento de la participación ciudadana, organismos policiales y el permanente compromiso con la comunidad, Palmira registró una histórica disminución del 71.9% en el número de homicidios durante enero de 2014, con sólo 9 casos, comparado con enero de 2011 cuando hubo 32 asesinatos. Esta medición consolida al Municipio como el segundo en el ámbito nacional que ha logrado una ostensible reducción de las muertes violentas. Las cifras fueron presentadas por el Alcalde de Palmira **Ritter López** en un Consejo de Gobierno y coinciden con las registradas por las autoridades de Policía en las cuales también se refleja un notable incremento en las capturas de bandas delincuenciales y el porte ilegal de armas.

Sumado a las acciones sociales, las cifras favorables en la disminución de homicidios en Palmira también obedecen a la implementación de medidas y estrategias implementadas por la Policía como el Plan de Vigilancia Comunitaria por Cuadrantes y el permanente apoyo del Alcalde **Ritter López** a las autoridades con logística y a la comunidad con programas sociales permanentes. Sobre el particular el mandatario expresó: **“La reducción de los casos de homicidio representa un paso significativo en el propósito de lograr un Municipio más viable en materia de seguridad y convivencia, lo cual permite ofrecer un ambiente propicio para la inversión y el desarrollo de Palmira”**.

ESTA ES LA MEDICIÓN DE REDUCCIÓN DE HOMICIDIOS EN PALMIRA DURANTE EL MES DE ENERO.

01 al 28 de enero de 2011: 32

01 al 28 de enero de 2012: 23

01 al 28 de enero de 2013: 18

01 al 28 de enero de 2014: 9

CON LOS AJUSTES AL POT, ALCALDE RITTER LÓPEZ RATIFICA QUE NO HABRÁ VIVIENDA EN SECTORES ALEDAÑOS DE LA RECTA PALMIRA-CALI Y VICEVERSA

Las pretensiones de construir Vivienda en el corredor vial de la Recta Palmira-Cali y viceversa, quedó descartada de acuerdo a las instrucciones del Alcalde **Ritter López** que, con la pronta aplicación de las normas vigentes evitó que este sector se convirtiera en zona suburbana de Palmira, en alusión a la construcción de vivienda masiva. Con su equipo de trabajo, el mandatario logró el ajuste del Plan de Ordenamiento Territorial, POT, como instrumento de planificación y la decisión de no incluir ajustes normativos al área o suelo rural, porque las leyes nacionales como la 065 de Vivienda VIP, lo regulan. **“El objetivo es que el Municipio crezca con orden y para esto vamos a tener el apoyo de control urbanístico para cumplir las normas existentes”**, expresó el burgomaestre.

Por su parte la Secretaria de Planeación Municipal, Arquitecta Esperanza Forero Sanclemente, precisó que el corredor vial Palmira-Cali y viceversa, así como otras vías son zonas de protección de zanjones y ríos, considerados por la CVC de alto riesgo, como el caso específico de inundabilidad del Río Cauca. Finalmente el Alcalde Ritter López puntualizó: **“Queremos que a Palmira continúe la generación de empleo, construcción de empresas y que la ciudad no tenga más problemas con planes de vivienda que no cumplen las normas urbanísticas, que ha generado una situación traumática para el Municipio”**.

ALIANZA PÚBLICO PRIVADA, PERMITE GENERAR MÁS EMPLEO EN PALMIRA POR GESTIÓN DEL ALCALDÍA DE PALMIRA

En cumplimiento de la agenda para el crecimiento económico del Municipio, fortalecido con la Alianza Público-Privada, el Alcalde de Palmira, **Ritter López** continúa impulsando la generación de empleo, para impactar positivamente, el progreso del Municipio. Como respuesta a esta gestión, la compañía Unilever Andina y Centroamericana, AnCam, organización empresarial líder de las marcas de alimentos presentará hoy a las 7:30 a.m. en el Centro de Eventos del Pacifico, con la presencia del Ministro del Trabajo Rafael Pardo Rueda, un Proyecto para abrir nuevos espacios de fortalecimiento de la economía local. De acuerdo con el Alcalde de Palmira **Ritter López** esta nueva inversión en Palmira es un voto de confianza en una región que siempre ha respaldado la iniciativa empresarial.

EN CONSEJO DE GOBIERNO, ALCALDE RITTER LÓPEZ AGRADECIÓ EL APOYO DE SU EQUIPO DE TRABAJO Y VERIFICÓ EL PLAN DE DESARROLLO

En el 9 piso del Camp, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, se reunió con su equipo de trabajo para realizar seguimiento y evaluar cada Secretaría en los compromisos adquiridos con la comunidad en los diferentes Proyectos y a su vez verificar el proceso de ejecución del **Plan de Desarrollo Palmira Avanza con su Gente**. Durante el encuentro el mandatario agradeció el apoyo del equipo de gobierno y los invitó a redoblar esfuerzos para seguir comprometidos con la comunidad, como hasta ahora se ha venido haciendo. La sesión contó con la participación de los Secretarios y Asesores de Despacho, Jefes de Oficina, Directores y Gerentes de entidades descentralizadas del Municipio. Con los funcionarios el mandatario de los palmiranos presentó un balance de los logros conseguidos en materia de seguridad y la integración con el Gobierno Nacional para impulsar las obras en desarrollo.

Al presentar un balance de las actividades realizadas, el Alcalde **Ritter López** también verificó el porcentaje de ejecución por cada dependencia. Ante el Gabinete Municipal, el burgomaestre manifestó: **“Siempre estamos en esta constante de hacer seguimiento e intercambio de procesos con los Secretarios de Despacho. Estamos cumpliéndole a Palmira con los compromisos adquiridos contemplados en el Plan de Desarrollo**. Por su parte, los Secretarios de Despacho presentaron un informe detallado de las tareas encomendadas por el burgomaestre y ofrecieron su respaldo a la gestión desarrollada.

EL ALCALDE RITTER LÓPEZ SIGUE CUMPLIENDO SU COMPROMISO DE ATENDER A LA COMUNIDAD EN LA OFICINA MÓVIL

El Alcalde de Palmira **Ritter López**, continúa la permanente comunicación y participación con la comunidad. Este espíritu social, de interacción con las ciudadanas y ciudadanos, se confirma con la atención a cientos de personas en la Oficina Móvil, ubicada en la Plazoleta del edificio de la Alcaldía Municipal. Así quedó demostrado el pasado fin de semana, cuando acompañado del Secretario Privado, Juan Pablo Urrea y su equipo de trabajo, planteó respuestas oportunas a las peticiones de la comunidad que, previamente, había acordado una cita con el burgomaestre.

Para corresponder a las peticiones de la comunidad palmirana, el Alcalde de Palmira **Ritter López**, manifestó: **“Saber escuchar a la comunidad sobre lo que pasa en el Municipio es fundamental para un gobernante. Nuestro equipo realiza esta labor con mucha dedicación, porque estamos contribuyendo con el desarrollo de Palmira”**. Al agradecer la atención que le brindó el Alcalde, doña Ana Cecilia Moreno Belalcázar, habitante del barrio Zamorano, indicó: “Es un privilegio haber hablado con el Alcalde y le doy gracias a Dios porque nos ha colaborado mucho, nunca había visto un alcalde que haya sacado adelante a Palmira”. Sandra Bonar, de la Comuna 1, manifestó: “Con la atención a la gente el Alcalde está logrando que mi ciudad mejore”.

EL PRESBITERO BERNARDO ESCOBAR INVITA A LA COMUNIDAD A CAMPAÑA DE RESTAURACIÓN DE LA CATEDRAL NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO DEL PALMAR

Bernardo Escobar, Párroco de la Catedral **Nuestra Señora del Rosario del Palmar**, hizo un llamado a los palmiranos para que se unan en la campaña de recuperación de la Catedral como monumento Nacional. El sacerdote explicó que el mejor homenaje a la Catedral con los 100 años de existencia es cuidarla y en este empeño la comunidad juega un papel muy importante. “No podemos descuidar la Catedral porque es el orgullo de los palmiranos, tenemos que conservarla ya que varios frescos y la pintura interior del templo se están soplando por la humedad que les cae. Ya algunas empresas privadas ofrecieron el respaldo e invito a la comunidad a que nos ayude para recuperarla”, puntualizó el Presbítero.

Al indicar agradecer el respaldo permanente que ha tenido la comunidad eclesial por parte del Alcalde **Ritter López**, el Párroco de la Iglesia de la **Nuestra Señora del Rosario del Palmar**, Bernardo Escobar, indicó que la celebración de los 100 años del templo es un motivo para recuperarlo. Estas actividades, como la muestra fotográfica, nos llevan a despertar el sentido de pertenencia por la Catedral y el cariño por este templo patrimonio nacional. Finalmente el Padre Bernardo Escobar expresó, además, que se van realizar trabajos de impermeabilización de todos los techos del templo. El propósito es acudir al Ministerio de Cultura y entre todos poder realizar estas obras de restauración de la Catedral.